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México, D.F., a 8 de mayo 2014. 
 
DIPUTADO JOSÉ GONZÁLEZ MORFÍN 
Presidente de la Cámara de Diputados. 
 
Conferencia de prensa concedida a los 
representantes de los medios de información, 
en el Palacio Legislativo  de San Lázaro. 

 
 
Muy buenas tardes a todas, a todos, y quisiera antes que cualquier 
otra cosa expresar a nombre de la Cámara de Diputados mi condena 
a los hechos en que resultó herido el diputado Ramón Montalvo. 
 
No tengo, debo decirles, mayores detalles de los hechos, salvo lo 
que ha comentado el procurador del Estado de México, de que el 
diputado fue agredido cuando circulaba a bordo de su camioneta con 
su chofer.  
 
Lo que pediría a nombre de la Cámara de Diputados es que haya una 
pronta investigación y que se proceda contra quienes resulten 
responsables. 
 
Por otra parte, les comento que hemos estado al pendiente de él 
desde un principio. El secretario de Servicios Administrativos de la 
Cámara estuvo con él en el hospital, estuvo al pendiente de la 
operación, está en terapia intensiva después de la operación, está 
delicado, pero estable y la familia sabe que contará con todo el 
apoyo de la Cámara, de la institución, en estos momentos. 
 
Le deseo una pronta recuperación y a las autoridades les pediría una 
pronta investigación.  
 
Y con mucho gusto me pongo a sus órdenes para cualquier cosa que 
quisieran que comentáramos. 
 
PREGUNTA.-  Diputado, buenas tardes. 
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RESPUESTA.- Buenas tardes, adelante 
 
PREGUNTA.-  Preguntarle sobre este tema del periodo extraordinario 
que dicen que ya tienen acordado para la próxima semana, sin 
embargo, no hay dictámenes, pareciera que están tejiendo en el vacío 
y que es para salir del paso, ¿cuál es la opinión del presidente de la 
Cámara de Diputados? Y también, ¿hay alguna forma de que realmente 
se lleve a cabo este periodo?  
 
RESPUESTA.- El reto que tenemos por delante es que tengamos 
dictámenes de aquí al próximo lunes para que se pueda convocar al 
periodo extraordinario. Yo confío en que los temas que están 
atorados en la negociación se puedan desatorar en estos próximos 
días, de aquí al fin de semana y que se pueda convocar de inmediato 
a un periodo de sesiones.  
 
Lo que podría decir es que estamos listos para que pueda ser la 
próxima semana y que, de alguna manera, también la decisión 
tomada ayer por los presidentes de las Juntas de Coordinación 
Política permita que todos los diputados que en estos momentos 
están en receso estén enterados de que muy probablemente la 
próxima semana tengamos un periodo extraordinario solamente para 
resolver las leyes secundarias en materia político-electoral. 
      
PREGUNTA.- Diputado buenas tardes, muchas gracias. Yo tengo tres 
preguntas para usted si fuera tan amable. 
 
¿Qué reporte le da el personal de Protección Civil después del sismo, 
sabemos que se registró una especie de fisura en uno de los 
estacionamientos, entendemos del edificio B? ¿Qué reporte en 
particular le dan los compañeros de Protección Civil, si nos lo puede 
compartir por favor diputado? ¿Y en qué condiciones estructurales le 
dicen que está la Cámara? 
 
La siguiente pregunta sobre el diputado Montalvo ¿conocen ustedes 
algo, legisladores que ya se han pronunciado a este respecto han 
hablado de un atentado? ¿Sabe usted algo de esto o de algún motivo 
que pudiera haber provocado esta agresión al legislador? 
 
Y, sobre todo un comentario de su parte sobre la situación de violencia 
que se vive en el Estado de México, donde se ha recrudecido igual que 
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en Tamaulipas, igual que en  Michoacán, pero no se habla mucho de lo 
del Estado de México. 
 
Y si me permite una última pregunta, usted en su cuenta de Twitter 
twiteó -en seguida le doy la referencia- “protección para Sofía” ¿se 
refiere usted al caso de las denuncias presentadas por las víctimas de 
la presunta red de trata en el PRI del Distrito Federal? 
 
Y si pudiera abundar un poco, ¿qué lo llevó a usted a expresarse de ese 
modo en esta red social, en el Twitter, por favor diputado? 
 
RESPUESTA.- Sí, sin conocerla, la convicción de la valentía de ella de 
denunciar hechos tan graves y al mismo tiempo tan delicados, debe 
contar por supuesto con la protección de las autoridades.  
 
Sé que hay una investigación en curso, está en manos de la 
Procuraduría de Justicia del Distrito Federal, y dado que ya hay una  
denuncia presentada, me parece que las autoridades están obligadas 
a darle a la denunciante toda la protección para que no vaya a ser 
presionada o se ponga en riesgo su integridad física por cualquier 
otra persona o  cualquier otro medio. 
 
Y por eso me sumé a esa cadena humana en redes sociales: que 
pedimos protección para Sofía, que es el nombre que se ha utilizado 
para esta joven mexicana que decidió denunciar esos hechos, y que 
merece todo mi respeto y debe tener toda la protección de las 
autoridades. 
 
No tengo mayor información respecto de lo del diputado Montalvo, 
como lo decía. Hay que esperar a que las autoridades nos digan 
exactamente qué fue lo qué pasó, y por supuesto que me preocupa 
la situación de inseguridad en el Estado de México y en cualquier 
otro estado, en el mío, en Michoacán, en Tamaulipas, en cualquier 
estado del país. 
 
Y, pues lo único que queda es pedir a las autoridades de los tres 
órdenes de gobierno coordinación para que pueda haber mejores 
condiciones de seguridad para los habitantes de cada una de las 
entidades del país. Yo creo que todos estamos obligados a hacer lo 
que corresponda. 
 
Y respecto al sismo, no ha concluido por supuesto la revisión. Todos 
los reportes que tengo en este momento es que no hay daños 
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estructurales de la revisión del propio salón de Plenos y del candil 
que no deja de ser algo delicado.  
 
Está aquí la empresa que hizo el diagnóstico, terminando la revisión. 
He visto las fotos que seguramente ustedes ya vieron. Están viendo 
exactamente de qué se trata, si es solamente mampostería o si hay 
algún otro tipo de daño.  
 
No tengo en este momento conocimiento de que haya algún daño 
estructural. Hubo seis personas que fueron atendidas por crisis 
nerviosa pero como ustedes pueden verlo, el edificio de la Cámara 
de Diputados está funcionando en este momento con normalidad.  
 
Eso no quiere decir que no se concluyan, y lo está haciendo 
Protección Civil, con la revisión de cada una de las áreas de la 
Cámara. El último reporte que tenemos sobre esas fotos que 
circularon es que es un desprendimiento de un recubrimiento y que 
no es algo que dañe la estructura, pero cuando tenga un reporte 
final de la revisión que se está haciendo, si quieren, con mucho 
gusto, hacemos un comunicado para que todo mundo tenga la 
información completa. 
 
PREGUNTA.- Buenas tardes diputado, preguntarle a raíz de este 
atentado contra el diputado, que no queda muy claro si pudo haber 
sido un intento de asalto, de secuestro o la intención de un atentado 
evidente para asesinarlo por cualquier motivo.  
 
¿Usted como presidente de la Cámara se comunicó ya, no sé, con el 
secretario de Gobernación, con el gobernador, para asegurar que haya 
la seguridad para el diputado estando hospitalizado? o ¿qué medida ha 
tomado usted como presidente de la Cámara de Diputados a partir de 
que debe velar por la seguridad de los legisladores?  
 
RESPUESTA.- Así es y lo estamos haciendo. En este momento lo más 
importante es su salud y lo que estamos pidiendo a las autoridades 
es que haya una pronta investigación para que podamos tener los 
resultados de esta investigación y que nos diga qué fue exactamente 
lo que pasó, para no entrar a otro tipo de especulaciones.  
 
Vamos a estar muy al pendiente de esto, al igual que con la revisión 
final que se hará. Si un poco más tarde tuviera alguna información 
adicional, con mucho gusto veremos la forma de comunicarlo.  
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En este momento lo único que tengo es la visión del procurador del 
Estado de México que nos dijo realmente qué fue lo que pasó y 
también la información que todos tienen del estado de salud del 
diputado que ha sido operado y que se encuentra  en este momento 
en terapia intensiva.  
 
Vamos a estar muy al pendiente para darle seguimiento. 
 
PREGUNTA.-  ¿(inaudible) dentro del mismo hospital? 
 
RESPUESTA.- La verdad es que en este momento no quisiera 
especular con eso, pero lo voy a checar con mucho gusto. 
 
PREGUNTA.-  Respecto de las secundarias electorales, usted dice que 
hay varios asuntos que están atorando el dictamen. El PRI menciona 
varios que son para ellos importantes, como la centralización del 
órgano jurisdiccional, algún tipo de candidaturas, etcétera. Según 
usted, ¿cuántos son los temas que están atorando, que no ponen de 
acuerdo a las partes, y cuáles son los más importantes? 
 
RESPUESTA.- La verdad, soy el menos indicado para hacerlo. Yo soy 
el presidente de la Cámara de Diputados, tengo la información que 
algunos medios también han divulgado sobre algunos de estos temas.  
 
Lo que hay que hacer es un esfuerzo porque fluya la negociación y 
porque se logren los acuerdos, se construyan las mayorías para que 
los dictámenes lleguen al Pleno, que es en lo que deberemos 
trabajar. 
 
Evidentemente hay una reforma constitucional, y las leyes 
secundarias se  tienen que apegar a ella. En eso no hay 
absolutamente ninguna duda. Lo que pasa es que, a juicio de 
algunos legisladores, la interpretación que se está haciendo de esas 
normas, que ya aprobamos en la Constitución, no es necesariamente 
la misma en la óptica de cada uno de ellos. 
 
Yo tengo mucha confianza en que podamos destrabar en las 
próximas horas, que se pueda destrabar la negociación que se está 
dando entre los grupos parlamentarios, y donde participan 
decididamente los partidos políticos, porque es muy importante esta 
legislación también en la óptica de los partidos políticos, y que 
podamos pronto tener los dictámenes listos en comisiones en el 
Senado, para convocar a un periodo extraordinario de sesiones. 
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Creo que ese es el tema de fondo, y espero que en estos próximos 
días, de aquí al lunes, se pueda concluir con el proceso. 
 
PREGUINTA.- Diputado, sobre la inseguridad en el Estado de México, 
hay por lo menos 20 municipios que están siendo vigilados por 
militares, Policía Federal, las policías locales; sin embargo, vemos que 
estos índices delincuenciales no bajan.  
 
Apenas hace un mes anunciaba Eruvial Ávila que iban a dar de baja a 
cuatro mil policías porque no han pasado los controles de confianza.     
 
¿Qué es lo que  realmente está pasando? Porque están las fuerzas 
armadas en algunos estados del país y parece que están exacerbando la 
violencia, ¿qué hay que hacer, cómo hay que proceder?      
 
RESPUESTA.- Nada más veo dos alternativas, y creo que es lo que se 
está buscando, que haya la participación de los tres órdenes de 
gobierno coordinados en la lucha en contra de la inseguridad y que 
también se haga un esfuerzo coordinado por tener buenas policías, 
también en los tres órdenes de gobierno.  
 
Policías certificados que le den seguridad y garantías a la gente de 
que no van a ser cooptados por el narcotráfico, por el crimen 
organizado, por las bandas de delincuentes en los poblados.  
 
Entonces, me parece que ese es el tema y creo que el esfuerzo se 
debe hacer igual en el Estado de México e igual en cada una de las 
entidades del país.  
 
Muchas gracias a todos.  
 

 
-- ooOoo -- 


